

Quand je pense à ce qui m'a rendue heureuse, les souvenirs sont très forts : mon mariage, la naissance de mes filles, la naissance de mes neveux et nièces... Quand je pense à ce qui me rend heureuse, aujourd'hui, ce sont des petits moments simples et vrais qui me viennent à l'esprit : le sourire d'une personne que j'ai soutenue pendant son hospitalisation, la simplicité des conversations avec les voisins, les soupers entre amis, les je t'aime de ma fille aînée, les câlins de la cadette... J'ai, parfois perdue dans des moments tristes, des moments de bonheur quotidiens. Je suis riche de ça...